## Was wir wollen

Wir fordern stärkere Sanktionen für Unternehmen, die umweltschädigend produzieren und eine EEG-Umlage, die für alle Unternehmen gilt. Sowie Zuschüsse für den Kauf neuer Maschinen und Arbeitsmaterialien, die umweltschonender sind. Die Strom- und Energieversorgung soll wieder zurück in öffentliche Hand!

Wichtig ist auch mehr Mitbestimmung der Beschäftigten in den Betrieben, zum einen, um besser auf den Umweltschutz in der Produktion einwirken zu können, zum anderen um selbst Dinge in die Hand zu nehmen, die der Umwelt und ihnen nützen. Positives Beispiel ist hier eine Genossenschaft von VW-Beschäftigten mit einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des VW Werks Emden. Sie produziert Strom fürs Werk und die Einsparungen kommen den Beschäftigten in einer erhöhten Gewinnbeteiligung zu Gute.

Trage nun noch auf der Tafel deine Schätzung zur EEG-Umlage ein!

Weiter geht's bei Station 4, such nach der Wäscheleine.





